
 

議会報告会報告書 

開催日時 平成 25 年 5 月９日（木）   18 時 30 分～ 

開催場所 栗山地域・湯西川公民館 

生井一郎 粉川昭一 加藤雄次 

平木チサ子 和田公伸  

代表者  生井一郎 司会者 加藤雄次 

出席議員 

報告者  全員 記録者 和田公伸 

参加者数    ８名 

報告内容 別紙の通り 

《報告内容に対する意見・要望》 
回答 

（済・未） 

委員会検討 

（要・不要） 

所管委員会 

（要の場合） 

Ｑ１．原発事故による放射能について 

山菜など市内外販売不振、商売が出来ない状況。 

他県からのイメージがよくないせいでもあるの

で風評被害対策を県・市を挙げて対応願いたい。 

（要望） 

未 不要 

 

不要 

 

Ｑ２．デマンド交通について 

市内公共交通の状況、栗山地域では大半が観光客

が利用しており、観光シーズン以外や平日などで

はバス利用者がいない。もっと市民（地域住民）

に利用できるような運行体系を構築してみては

（料金の見直しなど） 

未 要 市民福祉 

Ｑ３．塩谷交通の委託料は 未 回答のみ 教建水 

Ｑ４．高齢福祉・過疎対策、林道整備 

病院や買物などに行く際にバスと鉄道との交通

形態の連結によって利用できないか？過疎化が

進み、高齢化率が非常に高い地域であり、今は車

で利用出来るが今後の交通（足）を考えると心配

である。 

済 不要 

県へ要望 

 

不要 

市民福祉 

総務 

Ｑ５．側溝清掃について 

合併以前は清掃機材が各自治会に支給され利用

されていたが現在は総合支所管理のもと自治会

が薬剤購入時、貸し出されている現状である。合

未 要 

回答のみ 

産業観光 



併以前のように、若しくは消防機材のように自治

会へ無償譲渡は出来ないか。 

Ｑ６．スクールバスについて 

小学生が利用するスクールバスだが中学生利用

だと部活動などがあり運行時間に問題が出来て

しまい利用できない。ＰＴＡには要望してあるが

是非議会でも取り上げていただきたい。 

未 要 

 

教建水 

Ｑ７．国道の除雪について 

五十里トンネル付近に塩カリを自動でまく機材

が 1 台しかなく、もう 1 台設置願いたい。（積雪

時チェーン装着後、交通渋滞になるため） 

 

 

未 不要 

県へ確認 

 

Ｑ８．観光振興策 

県北部地震のマスコミ対応が非常に大きく取り

上げられ（過剰な反応）その関係か観光客がなか

なか戻らない。県をはじめ市の対策を講じていた

だきたい。（要望） 

 

済 不要  

Ｑ９．観光振興策 

行政として観光ＰＲをもっと積極的に取り組ん

でもらいたい。 

  

済 不要  

Ｑ１０．下水道対策（湯西川地区） 

資金がかかり下水道整備が困難である。 

（意見） 

未 不要 

 

 

Ｑ１１．市有財産について 

湯西川にある市有財産（温室プレハブ）を払い下

げ願いたい。（要望） 

済 不要  

 

 


